

PELITA

Dansat Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat TMT 1 Januari 2024

Ayu Amalia - BANTEN.PELITA.WEB.ID

Feb 2, 2024 - 19:53



Serang - Bertempat di joglo satbrimob polda banten, Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., memimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat (UKP) Perwira Polri TMT 1 Januari 2024 , Jumat (2/2).

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi menyampaikan pertamanya marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadirat tuhan yang maha esa karena atas limpahan rahmat dan hidayahnya sampai saat ini kita semua masih diberikan umur panjang, kesehatan sehingga bisa mengikuti upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Perwira Polri TMT 1 Januari 2024.

“Selaku pimpinan Dansat Brimob Polda Banten saya mengucapkan selamat kepada Kompol Sukarman yang telah melaksanakan korps raport kenaikan

pangkat pada hari ini, semoga dengan kenaikan pangkat yang telah diterima bisa menambah kebahagiaan dalam keluarganya,” Ucapnya.

Pertama-tama harus bersyukur kepada tuhan yang maha esa dan yang kedua tugas saudara mendatang akan semakin berat dan banyak tantangannya karna polri bukan hanya dicintai masyarakat namun juga di percaya sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat.

“Para peserta upacara yang saya hormati kenaikan pangkat yang diterima sekarang ini bagi anggota Polri bukan merupakan hak anggota namun sebuah penghargaan dari penilaian kinerja dan penilaian tingkah laku yang baik dalam melaksanakan tugas, tingkah laku yang disesuaikan dengan ketentuan perundang undangan yang berlaku sehingga tidak terjadi kesalahan,” Katanya.

Selain itu, kami juga berharap kinerja anggota polri untuk bisa ditingkatkan, jadikan kenaikan pangkat sebagai cambuk untuk meningkatkan profesionalisme kinerja polri ubahlah pola mind set dan budaya culture set serta berikan pelayanan prima sebagai upaya memupuk dan mewujudkan kepercayaan masyarakat yang telah ada.

“Semoga allah swt senantiasa memberikan petunjuk bimbingan dan melindungi kita sekalian untuk dapat mewujudkan pengabdian sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat demi bangsa dan negara,” Tutup KBP Imam Suhadi.